

Freitag, 13. Oktober 2023

Reparieren statt entsorgen

Seligenstadt – Das Repair-Café öffnet am Dienstag, 17. Oktober, wieder im Hans-Memling-Haus. Damit verlegen die Organisatoren das regelmäßige Angebot auf den dritten Dienstag im Monat. Von 15 bis 18 Uhr helfen die Ehrenamtlichen, alles zu reparieren, was geht, und geben Hilfe zur Selbsthilfe. Auch nimmt sich eine versierte Könnerin beim Stricken und Häkeln jeglicher Fragen an und gibt gern Auskunft. Kaffee und Kuchen stellen die Freunde der Hans-Memling-Schule bereit, teilen die Organisatoren mit.

yfi